



SE COMENTA SÓLO CON...

En el caso del Mayo Zambada

NO HAY FORMA

POR **CARLOS RAMOS PADILLA**

No hay manera, no hay forma para defender los bombazos que han caído sobre Palacio Nacional, desde la inoperancia de Juan Ramón de la Fuente y de Esteban Moctezuma, hasta los evidentes encuentros con los más cercanos al Mayo Zambada pasando por los intereses de nepotismo que acorralaron a la presidenta (con a) hasta el 2030. Incluso sus narrativas de la soberanía y de que no hay oposición se han venido a pique, prueba de ello es la fuerza que está tomando el líder priista Alejandro Moreno que dinamitó los cimientos de Palacio y Morena con su visita a Washington además que en una sola jugada exhibió las deficiencias de un cuerpo diplomático que ni se enteró de la visita de Alito ni consideró el peso de un texto como el entregado al consulado de México en Nueva York por los enviados del narcotraficante.

Las recientes fotografías de varios políticos y funcionarios de Morena y del gobierno federal con el abogado y representantes del Mayo demuestran que estos no fueron encuentros casuales y menos querer convencer que no hay vínculos ni acercamientos. Está más cercana la posibilidad de mostrar pruebas contundentes de la intervención de los capos en las campañas políticas electorales. Esto, he escrito, acorrala aún más al gobierno y a su partido en fundadas sospechas de la práctica de la mentira y manipulación. Crece, y de manera expansiva, la expresión de #narcopresidente en el mundo.

El cobijo a varios gobernadores y legisladores bajo los indultos moralistas de tribunas y asambleas nada resuelven, pero

si complican. Ningún corrupto militante en Morena o dentro de la nómina oficial ha sido aprehendido, durante el sexenio anterior o el presente, aún e incluso cuando en periodos pasados el propio AMLO los encerró dentro del esquema de los mafiosos y corruptos como al propio Manuel Bartlett y otros más que día con día alargan la fila como Pío López, Eva Cadena y muchos más. Los dineros fáciles y sin registro en el SAT para el expresidente eran contribuciones al “movimiento” y el trato a delincuentes se manejó a través de abrazos y nalgadas de las abuelas. Las advertencias de Trump deben verse con mucha alerta y no bajo términos de “soberanía” o de “injerencia” porque sus amenazas van directa contra delincuentes y sus cómplices, no contra la ciudadanía o pueblo como la califica la presidenta (con a).

La intervención de Alito ante congresistas estadounidenses muestra la necesidad de relaciones bilaterales y en su caso trilaterales para llegar a acuerdos no a eventuales Intercambios de desafíos y tonos discursivos con motivo de los aranceles u otros temas, incluyendo al Mayo que hoy tiene mayor preocupación del gobierno que con otros mexicanos detenidos. Las recientes fotografías parecen ser la antesala de otras “pruebas” que se irán dosificando. El PRI está dando muestras de presencia y un solo personaje. Alejandro Moreno, generó un impacto internacional.

Se acerca el 4 de marzo, fecha prevista para la aplicación de aranceles y el gobierno mexicano está “apostando” a lograr un tiempo adicional y un punto crucial para Canadá y Estados Unidos es echar abajo la Reforma Judicial. Ningún país se atreverá a invertir millones de dólares en nuestro país conociendo que a los juzgadores se les impone por una tómbola y en un proceso incierto de ejercicio en las urnas, incluso ante la ausencia real de información y la posible comprobación de que algún aspirante sirva a intereses del crimen organizado o a esquemas meramente partidistas para permanecer en el poder.

Olvidamos que Canadá y Estados Unidos, nos guste o no, son naciones líderes en el mundo y ellos nos llevan enormes espacios en la aplicación del Estado de Derecho, por ello el rechazo a lo que ocurre en México porque hasta los acuerdos internacionales deben cumplir con eso, con planteamientos y condiciones en el marco internacional. En pocas palabras, incluyendo la materia de seguridad interna, esos países nos llevan la delantera como para hacerles entender que en nuestro país las abuelas determinan a nalgadas las sanciones a sicarios. ☹